

## 58年度公害状況まとまる

## 大気汚染水質汚濁全般に横ばい

昭和五十九年度の新潟市の公害の現状がこのほどまとまりました。それは、大気汚染、水質汚濁とともに横ばい状態でしたが、騒音については、苦情件数そのものが減っていますが、依然として、カラオケで代表される深夜騒音などの近畿公害事情の増加が目立つました。新幹線は騒音、振動とも環境基準を下回りました。

## 大気汚染

14力所で  
常時監視

各種汚染物質の測定、風向、風速などの気象観測を市内十四ヶ所の測定局で行い、公害監視センターで常時監視を実施しています。

大気汚染は全般に横ばい状態です。環境基準も、オキシゲン以外は、オウム酸化物、チッ素酸化物、浮遊粒子状物質なども基準を下回りました。

オキシゲンは光化学スモッグの発生につながるものですが、前年度よりも幾分減少し、〇・〇二八PPM(光化学スモッグ)になりました。

みる  
美術館  
つくる  
なんだからんだ……⑨  
語る

本紙(2月2日号)を覗いてください。

今日は、話題のアムステルダム市立美術館をご紹介します。来年1月オランダへ自ら現代までの絵画、彫刻、版画、陶器、立体、写真、応用芸術などを広範囲にわたっています。特に世界の

SMの収蔵作品は十七世紀から現代までの絵画、彫刻、版画、陶器、立体、写真など、その幅広い良質なコレクションは、各國の

アムステルダム市立美術館

のグランドマスター氏が十

月十五日、若杉市長を表

敬訪し、ゴッホ、モンド

ラン、アーベルなどのスラ

ムスティック、エドワード

・ヒッチコック、トマス

・エドワード・モーゼ

ー、ジョン・シドニ

ー、ジョン・エリ

イー、ジョン・エリ

イー、ジョン・エリ